
Asterix ???

Beitrag von „Heinz“ vom 4. September 2018, 09:47

Hallo Heinz,
bei mir war die Asterix auch eine Enttäuschung mit der erste Blüte. Selbstverständlich werde 
ich die noch weiter pflegen, hoffentlich blüht sie im Zukunft 'richtig'. Oder ich habe was 
falsches bekommen. Mal sehen.
Gr Marc

Hallo Marc,
also vom Körper her würde ich sagen das es die gleiche Pflanze ist.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/6059-asterix/&postID=49278#post49278
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